

PlantaDoce.

Empresa

Vitaldent sube la apuesta por Extremadura y abre su primera clínica dental en Plasencia

Con esta apertura, el grupo cuenta con seis clínicas en la comunidad, concretamente en Cáceres, Badajoz, Mérida, Zafra, Don Benito y, ahora, Plasencia.

PlantaDoce
8 sep 2020 - 11:17



Vitaldent sube su apuesta por Extremadura. La compañía odontológica ha abierto su primera clínica en Plasencia. El centro dental ocupará el número 3 de la Avenida La Salle de la ciudad extremeña.

Esta es la sexta clínica que Vitaldent posee en Extremadura, consolidando de este modo su presencia en la región en la que presta sus servicios de salud bucodental desde hace casi veinte años. Además de Plasencia, Vitaldent cuenta con clínicas en Cáceres, Badajoz, Mérida, Zafra y Don Benito.

El centro de 147 metros cuadrados dispone de dos gabinetes completamente instalados, con posibilidad de ampliación hasta tres gabinetes; además cuenta con una amplia

PlantaDoce.

sala de espera para la recepción de pacientes. “Estamos muy ilusionados de poder ser la clínica dental de referencia de la ciudad, aportando solución odontológica a los pacientes de nuestra comarca”, señala Carlos Bardón Montero, director de Vitaldent Plasencia.

Advent International, una de las firmas de capital privado más grandes del mundo, es el accionista mayoritario de Vitaldent. **Advent International opera en España desde hace casi treinta años y cuenta con ochenta empleados en Europa.**